

PSP PDA ?

Soumis par robocop
24-02-2005

Sony arrête la fabrication de ses PDA "Clié" a déclaré Aki Shimazu, la porte parole de Sony à Tokyo. "Il n'y aura plus de PDA Clié mais nous ne sortons pas forcément du marché des PDA". En gros il semble bien que Sony veuille travailler en collaboration avec d'autres sociétés comme Sony Ericsson Mobile Communications AB et Sony Computer Entertainment Inc en faisant de la PSP un PDA comme la fuite du firmware en Janvier de cette année le laissait espérer (